Am Freitag, den 20.9.2024, wurde im AWO Familienzentrum der Weltkindertag gefeiert. Dem Motto "Mit Kinderrechten in die Zukunft" folgend wurde mit den Kindern in den Morgenkreisen im Kindergarten und in den Hortgruppen am Nachmittag über die Kinderrechte und ihre Bedeutung im Alltag diskutiert. Neben dem Vorlesen von Büchern und Kamishibaigeschichten wurde auch zum Thema gemalt. Die Umsetzung und Respektierung der Kinderrechte ist dem Mitarbeiterteam im Alltag ein großes Anliegen und ein wichtiger Baustein der pädagogischen Konzeption. Auch die Eltern wurden beim Bringen und Abholen der Kinder zum Thema Weltkindertag und Kinderrechte interviewt. Am Ende des Tages konnte eine Wimpelkette im Windfang gespannt werden, bei der die Gedanken der Eltern auf Wimpeln dokumentiert waren.

Neben der Sensibilisierung für das Thema Kinderrechte gab es viel zu Lachen bei der Geschichte vom "Kleinen Eisbär", das vom "marotte-Kindertheater" aus Karlsruhe aufgeführt wurde.